

Übersetzungen:

Iran

Sehr geehrter Herr Ejei,
ich bin sehr besorgt wegen der Situation von Mehran Raoof, der seit 2020 inhaftiert ist. Da ich ihn als politischen Gefangenen betrachte, möchte ich Sie bitten, ihn bald freizulassen. Das sollte leicht möglich sein, weil er am 16.4. ein Drittel seiner Haft abgesessen hat und die Reststrafe nun zur Bewährung ausgesetzt werden kann.

Indonesien

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt Manthovani,
ich habe von den Anklagen gegen Fatia Maulidiyanti und Haris Azhar für die Verbreitung von Informationen im Internet gehört. Sie hatten die Ergebnisse einer Studie über Wirtschaft, Umwelt und Militär in Intan Jaya vorgestellt. Ich denke, das ist ein Versuch, berechnete Kritik mundtot zu machen. Ich möchte Sie deshalb bitten, die Anklagen fallenzulassen und die Ermittlungen gegen sie einzustellen.

Belarus

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt
ich bin sehr beunruhigt über den Fall von Anastasia Jurjewna Loika. Sie wurde festgenommen und fünfmal hintereinander zu je 15 Tagen Verwaltungshaft verurteilt, ehe sie in einem offensichtlich politischen Verfahren angeklagt wurde. In der Haft wurde sie gefoltert und ihr wurde die medizinische Hilfe verweigert, die sie benötigte. Deshalb bitte ich Sie, das Verfahren einzustellen, sie freizulassen und außerdem wegen der Folttervorwürfe zu ermitteln